

Pressemitteilung

Donnerstag, 16. November 2017

Baugebiet Sonnenfeld – Vorbereitungen für den Bau der Erschließungsstraßen laufen

Mit der Empfehlung zur Fassung des Satzungsbeschlusses zum Bebauungsplan für das so genannte „Sonnenfeld“, in der Stadtentwicklungsausschusssitzung vom 14.11.2017, wurde das Verfahren zur Schaffung des verbindlichen Planungsrechtes für dieses neue Baugebiet vorbereitet. Der Beschluss wird voraussichtlich am 21. November in der nächsten Sitzung des Rates der Stadt Bedburg gefasst. Parallel laufen bereits jetzt die Vorarbeiten für den Bau der Erschließungsstraßen und der Lärmschutzanlagen zum benachbarten „Monte Mare“ sowie zur L 279 sowie die so genannte Prospektion, also die Suche nach möglichen denkmalwürdigen Funden im Boden, die dokumentiert oder gesichert werden müssen.

Beginn der Erschließung voraussichtlich im Frühjahr 2018

Nachdem diese Vorbereitungen abgeschlossen sind, kann voraussichtlich im Frühjahr 2018 mit der Erschließung des Gebietes begonnen werden, für das sich bereits zahlreiche Interessenten bei der Stadt Bedburg um ein Baugrundstück beworben haben. „Für uns ist das „Sonnenfeld“ ein weiterer wichtiger Schritt zur Gestaltung des Wachstums von Bedburg“, so Bürgermeister Sascha Solbach. „In einem sehr intensiven Planungsprozess haben wir hier ein attraktives Baugebiet in sehr guter Lage entwickelt, in dem wir sowohl Parzellen für den Einfamilienhaus- wie auch für den Geschosswohnungsbau anbieten können. Damit schaffen wir Wohnraum für breite Bevölkerungsschichten und sorgen für eine gute Durchmischung in einer hervorragenden Lage, mitten in der Stadt und doch direkt am Grünen.“

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg

Fachdienst 7 - Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus

Sandra Salzhuber

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

s.salzhuber@bedburg.de * T: +49 2272 402 124 * www.bedburg.de